

# Il n'est jamais trop tard pour se réaliser pleinement



Aujourd'hui, grâce aux progrès de la médecine, il n'existe pas d'âge ou de limite temporelle pour accomplir ses rêves et se réaliser pleinement.

Être enceinte à 80 ans, s'offrir ce cadeau, s'offrir un bébé, est un choix personnel et légitime qui peut apporter bonheur et épanouissement à une femme.

Chaque individu possède le droit inaliénable de mener son existence conformément à ses aspirations et désirs personnels, affranchi des carcans d'une société figée et des conventions désuètes.

